

Bibliothèque,
Le Séminaire de Québec,
Ave de l'Université,
Québec 4, QUE.

Messieurs et Concitoyens,

Il est vrai que j'ai été élu hier Représentant du Comté de Dorchester.

Si quelque chose peut égaler la surprise extrême, mais infiniment flatteuse, que me cause mon élection, c'est ma reconnoissance pour cette marque de distinction de la part d'un Comté, où je ne croyois pas même être connu, et où conséquemment je ne pouvois pas m'offrir comme Candidat.

Un grand nombre de mes amis de diverses paroisses du Comté de Québec où je suis né exigent de moi que j'attende l'Élection de Charlebourg: Je suis donc déterminé d'attendre l'événement et de continuer à offrir mes services à mon Comté natal.

L'Honneur m'en fait un devoir, qui n'est pas incompatible avec la profonde reconnoissance dont je suis pénétré pour la marque d'estime singulièrement précieuse, dont m'ont honoré Messieurs les Electeurs du Comté de Dorchester.

Mes amis du Comté de Québec, qui étoient décidés à me faire le même honneur voudront bien, j'espère, me le continuer, puisque je leur donne avis que je suis toujours à leur service,

De Salaberry.

QUEBEC, le 19 Juin, 1792.



A-7
C. 1105